

ピ 一年を振り返る光 2010

人にやさしく「わ」のまち ひかり



人にやさしく「わ」のまち ひかり



▲平成23年7月、東荷地区に農業振興拠点施設「里の厨（くりや）」がオープンする予定です。

【表紙の写真】

平成23年開催の『おいでませ！山口国体』に向けて、8月に「セーリング競技」、11月に「バドミントン競技」のリハーサル大会を開催。ボランティアの皆さんに支えられ、各会場では熱戦が繰り広げられました。

〒743-8501
山口県光市中央6丁目1-1
光市政策企画部企画広報課
☎ 0833-72-1400(代)
FAX 0833-72-1436

留守家庭児童教室 (サンホーム) の充実

平成 21 年 9 月に開設した「浅江第 2 サンホーム」に続き、3 月 26 日、島田小学校に「島田第 2 サンホーム」、10 月 14 日、光井小学校に「光井第 2 サンホーム」を開所。留守家庭児童教室の充実を図り、安心して子育てができる環境づくりを進めました。



2010
一年を振り返る光
4月



声の広報ひかりを ホームページ上で公開

4 月から市のホームページ上で、声の広報の配信を開始。これは、市内で活躍するボランティア団体「こだまの会」の皆さんのご協力により実現したもの。指定の文字枠を選ぶだけで耳からも容易に情報を得やすくなり、視力の低下などで文字が読みにくい人や、寝たきりのお年寄りが利用できるようになりました。

「消費生活センター」に 直通電話が開通

4 月 19 日、市役所内の「消費生活センター」に直通電話が開通。これは、平成 21 年 4 月に開設した同センターの相談業務をより迅速で円滑に行えるように設置したもので、センターに直接つながることで、市民の皆さんのが安心して電話相談ができるようになりました。



29 25
日



牛島東比須祭
「写真で見る伊藤博文の生涯特別展」(5 月 30 日まで)

20
日

10
日

声の広報ひかり(音声証明)を「こだまの会」の協力によりホームページ上で公開

「消費生活センター」に直通電話を開通

4
月

10
日

「段ボールコンポスト」購入費補助制度を新設

ひとり親家庭新人入学児童のつどい

第 29 回藤公の里マラソン大会

光市防災会議

島田第 2 サンホームを開所

第二次光市行政改革大綱」を策定

3
月

1
日

「段ボールコンポスト」購入費補助制度を新設

ひとり親家庭新人入学児童のつどい

第 29 回藤公の里マラソン大会

光市防災会議

島田第 2 サンホームを開所

第二次光市行政改革大綱」を策定

19
日

「おいでませ！山口国体」
光市実行委員会事務局を開設



平成 23 年 10 月に開催される第 66 回国民体育大会「おいでませ！山口国体」に備えて、国体推進課および「おいでませ！山口国体」光市実行委員会事務局を移転し、1 月 4 日、事務所開きを行いました。



光市成人のつどいを開催

1 月 9 日、市民ホールで、成人のつどいを開催。平成 2 年 4 月 2 日から平成 3 年 4 月 1 日までに生まれた 557 人のうち、404 人の新成人が出席しました。懐かしい同窓生との再会や、多くの祝福に包まれ、会場は大いに盛り上りました。



春の訪れを感じながら ウォーキング

2 月 7 日、冠山総合公園梅の里駐車場をスタートし、コバルトランiginに沿って歩く「第 10 回梅まつりコバルト・ウォーク」を開催。4km コース 177 人、8km コース 252 人、10km コース 230 人の総参加数は 659 人。参加者は、春の訪れを感じながら、大いにウォーキングを楽しみました。



2
月

5
日

光市議会全員協議会で、二つの市立病院の医療機能を分化する方針を示す
第 10 回梅まつりコバルト・ウォーク
(第 23 回梅まつり(3 月 7 日まで))
(全 4 回)

7
日

16
日

冠山総合公園「子どもの森」ワーキングショップを開催
(第 1 回史跡石城山神籠石保存管理計画策定委員会会議
第 55 回光市駅伝競走大会
光市成人のつどい
ワーキングショップを開催
(全 4 回)

10
日

8
日

牛島東比須祭
「おいでませ！山口国体」光市実行委員会事務局を開設
第 1 回史跡石城山神籠石保存管理計画策定委員会会議
第 55 回光市駅伝競走大会
光市成人のつどい
ワーキングショップを開催
(全 4 回)

12
月

4
日

国体推進課および「おいでませ！山口国体」光市実行委員会の事務所を開設
消防出初式
第 1 回史跡石城山神籠石保存管理計画策定委員会会議
第 55 回光市駅伝競走大会
光市成人のつどい
ワーキングショップを開催
(全 4 回)



**周南都市計画道路
「虹ヶ丘森ヶ峰線」が開通**
「虹ヶ丘森ヶ峰線」の浅江島田間が開通。7月31日、「通り初め」を行い、道路の完成を祝いました。今後とも、早期全線開通に向けて、着実に事業を進めていきます。



市民主体の「ひかりエコ フェスタ 2010」を開催

7月31日、市民ホールで「ひかりエコフェスタ 2010」を開催。市民が主体となって企画・運営を行い、太陽光を生かした環境について考えました。市では、地球温暖化対策の一環として、市民が住宅に太陽光発電システムを設置する際の費用を助成しています。



リハーサル大会で 山口国体の成功を誓う

平成23年開催の『おいでませ！山口国体』に向けて、8月に「セーリング競技」、11月に「バドミントン競技」のリハーサル大会を開催。ボランティアの皆さんに支えられ、各会場では熱戦が繰り広げられました。今後も山口国体の成功に向けて準備を進めます。

8月	27日	25日	22日	20日	18日	14日	7日	1日
2010おっぱいまつり 人権ふれあいフェスティバル サイレンの吹鳴に合わせ「光 海軍工廠空襲死没者の慰靈の ための默祷」を実施 マーティンさん着任 市総合防災訓練 光市戦没者追悼式 牛島の海体験教室 「光市立病院再編計画」を策定 「おいでませ！山口国体セイ リング競技リハーサル大会」 を開催（29日まで）								スター・ライトファンタジー in 虹ヶ浜2010（8月31日まで） 緑の力—テンコンテストを開始 第37回クリーン光大作戦 参議院議員通常選挙執行 市民対話集会「未来をあなた とプロデュース」を開催 ひかりエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通 光花火大会



**市民との対話で
「人の輪」づくり**
まちづくりの夢やアイデアを市民と市長が膝を交えて語り合い、将来のまちづくりに活かすため、市民対話集会「未来をあなたとプロデュース」や「市長と気軽にミーティング」を開催。対話の中から新たな「人の輪」が広がりました。



「職員☆夢プロジェクト」 若手職員のアイデアを採用

職員から自由にまちづくりへのアイデアを募集する「職員☆夢プロジェクト」。寄せられたアイデアの中から「市民コンシェルジュ（庁舎総合案内人）事業」、「チャレンジCO₂削減！」（庁用自転車推進事業）がスタートしました。職員自らのユニークなアイデアで行政サービスの充実に努めます。



「光の花まっぷ」を作成
光市は、季節を通して花を楽しめる美しいまち。市では、皆さんに美しい花の咲く季節や場所を紹介し、散策を楽しんでいただくため「光の花まっぷ」を作成しました。写真や絵など魅力的なものを満載し、場所によっては詳細な周辺図も記載しています。



6月	27日	31日	13日	3日	1日	29日	24日	10日
ホタル鑑賞のつどい 市長室で「市長と気軽にミー ティング」をスタート 市民コンシェルジュ（庁舎総 合案内人）事業開始 ひかりECO・自然塾をシ リーズで開催 ボタル鑑賞のつどい	第21回あじさい祭り おいでませ！山口国体光市民 ボランティア基礎研修会を開催 光市自主防災組織リーダー研 修会を開催	クサフグの産卵が始まる 光の花まっぷを作成 児童・生徒 よい歯のコン クール	第37回クリーン光大作戦 おいでませ！山口国体光市民 ボランティア基礎研修会を開催 光市自主防災組織リーダー研 修会を開催	ヒカリエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通	スター・ライトファンタジー in 虹ヶ浜2010（8月31日まで） 緑の力—テンコンテストを開始 第37回クリーン光大作戦 参議院議員通常選挙執行 市民対話集会「未来をあなた とプロデュース」を開催 ひかりエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通 光花火大会	ヒカリエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通	ヒカリエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通	ヒカリエコフェスタ2010 周南都市計画道路「虹ヶ丘 森ヶ峰線」（浅江島田間）が 開通



「ひかりふるさとまつり」を開催

11月14日、大和総合運動公園で「ひかりふるさとまつり」を開催。ひかり吹奏楽団による華麗な演奏や光なでしこ総おどりの光音頭と大和音頭などで、まつりは大いに盛り上がりました。中でも人気のふるさと大鍋は、多くの来場者がふるさとの味に舌鼓を打ち好評でした。



エコ活動の「わ」が広がる

平成21年度に試験的に実施した段ボールを使った生ごみリサイクルの成果をもとに、3月から段ボールコンポスト購入者への補助制度を新設。また、12月からは「光市エコショップ認定制度」を設け、環境問題に取り組んでいる店舗を「エコショップ」に認定するなど、エコ活動の「わ」が広がっています。

浅江中学校準優勝、大和中学校8位入賞

12月19日、第18回全国中学校駅伝大会が県セミナーパーク・クロスカントリーコースで行われました。市内からは、女子の部に県代表の大和中学校と開催地代表の浅江中学校が出席。見事に浅江中学校が準優勝、大和中学校が8位に入り、昨年に続き2年連続でダブル入賞を成し遂げました。



12月
1日 「光市エコショップ認定制度」を開始
19日 「光市エコショップ認定制度」を開始
20日 全国中学校駅伝女子の部に浅江中学校と大和中学校が出席し、浅江中学校が準優勝、大和中学校が8位入り、2年連続でダブル入賞
エコショップ認定店に認定証と認定ステッカーを交付
救助工作車を更新配備



11月
4日 「チャーリングCO₂削減! 序用自転車推進事業」を開始
16日 ひかりふるさとまつり
19日 市議会議長に中本和行氏が再選、松本修二氏が副議長に
選出
21日 「おいでませ! 山口国体バドミントン競技リハーサル大会」を開催(23日まで)
24日 子育て情報誌「チャイベビ」を発行

武田薬品工業株式会社 新工場建設協定調



武田薬品工業株式会社 光工場に新工場建設を決定

武田薬品工業株式会社が、グローバル生産体制の一層の強化に向けて、国内主要生産拠点の一つである光工場内に、新工場(新製剤棟)の建設を決定。9月24日、市と同社の間で新工場建設の協定調印式を行いました。



二つの市立病院の今後の方向性を取りまとめる

2月に、光総合病院と大和総合病院の二つの市立病院を一つの病院と見立てて、両病院の医療機能を分化するという「光市病院事業のあり方」についての方針を示しました。そして、8月には、この方針を具現化するため、「光市病院再編計画」を策定。10月12日から両病院間を無料で結ぶ「光市立病院シャトルバス」の運行を始めました。



市民力を活かしたまちづくりを推進

老朽化した室積公民館の整備について、施策立案段階から市民と検討する「(仮称)室積コミュニティセンター市民検討会議」や、岩田駅周辺の総合的な整備について市民と職員が一緒に検討する「岩田駅周辺整備市民検討会議」を開催。市民力を活かしたまちづくりを進めています。



10月
1日 「行政手続きガイド」を配布
2010光まつり
20日 「光市立病院シャトルバス」の無料運行を開始
12月
3日 光井第2サンホームを開所
14日 光市立病院再編計画説明会を開催
16日 岩田駅周辺整備市民検討会議を設置
17日 「(仮称)室積コミュニティセンター市民検討会議を設置
18日 「まちづくり・未来ワーケーション」を開催(全四回)
19日 旧伊藤博文邸築百年展
20日 「第94代内閣総理大臣菅直人直筆の書」の寄贈

1日 光市農業振興拠点施設建設工事安全祈願祭
18日 第1回伊藤公カツブ英語スピーチコンテスト
24日 武田薬品工業株式会社光工場に新工場建設を決定
25日 第25回日本母乳哺育学会・学術集会(26日まで)

9月
1日